

Virtualbox Maschine lässt sich nicht mehr starten nach Linux update

Geschrieben von: Administrator
Freitag, den 22. Juli 2016 um 08:52 Uhr -

Virtualbox Maschine lässt sich nicht mehr starten nach Linux update

Es kommt immer wieder vor das man das Linux System updated und danach

starten die Virtuellen Maschinen nicht mehr und in Virtualbox gibt es eine Fehlermeldung.

Dann ist es Zeit die Virtualbox an den neu geladenen Linux Kernel anzupassen.

Dieses Phänomen tritt immer dann auf wenn mit eurer Distribution ein neuer Linux-Kernel ausgerollt wird. Dann kommt nach dem Neustart der Virtualbox Fehler.

Dies kann man einfach beheben wenn man eine root-Kosole öffnet und den Befehl:

`/usr/lib/virtualbox/vboxdrv.sh setup` ausführt.

Damit wird Virtualbox an den aktuellen Kernel angepasst und die Virtualbox-Module neu Kompiliert

Virtualbox Maschine lässt sich nicht mehr starten nach Linux update

Geschrieben von: Administrator

Freitag, den 22. Juli 2016 um 08:52 Uhr -

Nachdem Virtualbox fertig ist lassen sich die VMs wie gewohnt starten.

Viel Spass

Euer Admin